
１ 月２７日 後６時０分より 会 所 員

会 にて、 回定 理事会役員会を開

しました。 ナ の 算 、

月 の会 を しました。

２ 際ロ ２５１０ ナ 事 所

より、２０２０ ２０２１年 財団事業の留萌

り当て額が１２万円に 定した事の をいた

だきました。

２０２１ ２０２２年 １ プ ナ

の が来ています。理事会は会長

者の会 を け、前 ナ の 会員

に ナ 指 員長をお いする事に

なりました。本日 会員 の 、後日

しておきます。なお め切りが 月０日で

す。

より 月会 と 月 会 を

しました。

より 月会 を しました。

別 より 月 会 を しました。

渡辺理事、今日はようこそロ 。よ

ろしくお いします。　

日すてきな言 を かせていただきありが

とうございます。 ッ 　

渡辺理事ようこそ留萌ロ ク 。

　

渡辺理事ロ ようこそ。本日の 話

よろしくお いします。　　
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　前　回　　２ ０００円

　今　回　　　５０００円

　累　計　　２３９，０００円

「来賓卓話」
　留萌市 当理事　渡辺　稔之 様

　留萌市役所の渡辺でございます。先ほど

さんからご があった り、今から １２年ほ

ど前に 後の留萌 の 長として を

いたしまして、その時に留萌 から留萌

に 前が変わりました。 時に 長と一

に健 業 援 長を 命しまして、留萌健

の 作りに わる事になり、実 的な企 部

という事で、本来は 業が でしたが、

業 の 事にも わる事になりました。

　今、話のあった 堂の誘致 や ロッ

の 、これは 長でしたので

分 ですが、 に ェ

などの企 もありました。その時はかなり

変わり の 事ばかりでしたので、色々と に

ぶ 当たりご もいただきました。特に

堂書 の誘致に対しては本当に い思いをしま

したが、何とか れてくることが出来ました。

その時 中を してくれたのが、当時 堂書

を留萌に呼 たいと言っていた

の人達でした。 応援し として今でも 力し

ていただいております。 た が なかった

ら多分誘致には らなかったと思います。また

ロッ を作った時も、この は

と言われている ではなくて、 道では

だと を された でした。ただ、この

ロッ の の から留萌の を み

てこれを導入する があると し、導入を

進めました。この時にも留萌の で 来を変

えたいと市 プが 上がって、応援し

ていただきました。 ェ

を行った際も、実行 員会が 上がって

力をしていただきました。

　この様に変わり の 事を留萌でやってきて

１０年 った今でも、その が っている事を

うれしく思っておりますし、その時 中を し

てくれた留萌市 の皆さんが たからこそ、

し遂げられた事業だと思うと、何としても

しをしたいと、留萌 に を出してい

た 日でしたが、まったくその いはかなわず、

１０年が ったのですが、今回中西市長から

お がけをいただきまして、まさに２年 しで

お誘いを けました。道 も れたのか留萌

市行きを いただけました。留萌市の に全

全 を けて しをしたいと思っておりま

す。今は 行っている半 の中の「 され

たら し す」といった、まさしくそんな感

で、 に与えられた２年で全力で 事をしてい

きたいと思います。

　留萌市長の政策 の中に、留萌市 の生活

力の向上、 げる留萌の くり、市 の

の実現の つの があります。また、留萌市

の 合 でも ような が 上がって

います。具体的にどの様な事をして、この様な

事を実現していくのか、 に められているの

はそんな所だと思っています。 が留萌に来て

一 重要 しているのが、 げる留萌 の

くりという所に 手をしたいという事で、半

年間 事をしてきました。この げる留萌の

くりが出来れば市 の生活力向上も も

めて、市 の の実現というのも うだ

ろうと考えています。一つでも いから具体的

な をしっかりとお せするのが の だ

ろうと考えています。本当は も作って皆様

にお せできれば いのですが、先 の金 日

にこの げる留萌 くりの 手の業 で

がありまして大変な事になってしまったので、

本日は具体的な事を話せなくなってしまいまし

た。しかし、今いくつかの企業と話を進めてい

て、誘致を しています。それらの企業にも留

萌の 源を 活 してもらって来ていただく、

そういう企業を つけ出して来てもらう事で話

を進めています。具体的な事は先ほど言った

りでお話する事はできませんが、留萌市にある

皆さんが 付かなかった 源を活 しよ

うと思っていて、ある大手の企業が してく

れておりますので、 に えると５合 位に
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達した感 です。ただこの手の話はどこで

けるかわかりませんので、今 には話すこと

は出来ませんが、その時が来ましたら、企業を

誘致して を確 し、それ によって に

たな所 を確 し、それによって留萌 辺にあ

る企業についても大きな があるだろう

と考えております。

　 にもう一つある企業に をしています。

前を けばきっとお分かりになるような会

ですが、そこに留萌の を 供している

です。 がいる２年間に出来るだけ くに う

ように考えていますが、もし２年間で出来なく

ても、しっかりとその企業との プは げて

いこうと思っております。これらは留萌市長の

言っている留萌の げる くりに間 いな

く がっていくと思っていますし、それが実現

できれば留萌市 の所 や 入も上がり、 に

もあがり、市 の の実現にもお金を回

していく事が出来ると思います。

　 は留萌が きでこの１０年 てきましたが、

企業誘致があまり になされてこなかったの

ではないかと思います。色々考えていたけれど

実現できなかったのかもしれませんが、今回の

いくつかの企業を れてくることによって、人

口減少に めをかける。 めをかける事は

出来ませんが鈍化させることはできると思いま

す。留萌で いてもらう を作り、 を

してもらう を作る、これが も重要な事だ

と思います。そして、そこから出て来る で

皆様に 元していくという、これが が今進め

ている取り組みの の一つです。

　もう一つは子供達に を与える事業で、これ

については具体的に話をしても いと思います

のでお話させていただきます。２０１年 道

業 から プ 道という を

とした、 活 化というのを

たしていくのに、プ ット を 上げま

した。この中には皆さんご の

道や 道 ッ 、コ な

どのプロ 団も しています。これはプロ

団の 対策を何とかしたいとい

う要 がありまして、 道で が一 に手を

げるかという事で、留萌市で一 にお いし

たいという事で留萌市に して りました。

プロ 手や ッ 手が した後、留

萌市に っ張ってこようと考えています。子供

達を える したプロの を留萌に迎える、

確かに現時 でも な指導者が おります

が、その方々をないがしろにする ではござい

ません。これはプロに ったわけではなく、

ュ の れた指導者も留萌に迎え入れるよ

うな事業でございます。 団も 校が し

てくれるならという で け入れるとし、子

供の 力、 力、健 を向上させていく事

で、この街を元 にする活 です。 なみに、

この活 はある 団 に が んでいる

態になっており、人 を進めてくれている 態

です。特に来年は、留萌高校が 子 に行って

うど５０年の になります。ですから、こ

らの方も何とか企 を てられないものか考

えております。この プ 道とのコ

事業がうまく できればと考えています。何

も言いますが、これは今いる指導者を い出

すのではないという事だけはご理 いただけれ

ばと思います。プロの 、 を 市役所

の職員として って、子供達の指導をしてもら

う企 です。その 、お年 りの りなども

考えておりこ らにつきましては、 、

を取り込んで 人の りや一人 らしの

り、お子さんの 中の りも実 し

ていきたいと思っています。今お話した取り組

みの にも、色々と考えている事がありますが、

２年間の中で何とか実現していきたいと思って

おります。これらについては、お金がかかりそ
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うに思えますが、そんなにお金を使わなくても

出来る事業です。留萌市も財政も健全化が進ん

でおりますし、今が攻め時と思っております。

　今回、コロナ対策で留萌市もずいぶん頑張り

ましたが、留萌市として全部で７本の対策事業

を展開しました。全てが緊急事態宣言下で必要

な予算を必要な分だけ短縮した時間の中で、執

行する事が出来たという事で、特にコロナ対策

のプッシュプロジェクトと言っておりませんで

したが、特別定額給付金１０万円の交付につきま

しても、一部は６月にずれ込みましたが、大半

は５月の緊急事態宣言が出ている間に皆さんの

お手元に届ける事が出来ました。休日に管理職

が一堂に出勤して、一生懸命申請書を封筒に入

れる作業をいたしました。とても原始的な方法

でしたが、中西市長の元で職員が一致団結して

作業をこなす事で市役所も変化を遂げておりま

すので、これであれば２年間の間に先ほど言っ

たプロジェクトを実現させる事ができるかなと

思います。また、実現させなければいけないな

と思います。

　留萌市はもう間もなく人口が２万人を切るこ

とになります。切るのが致し方ないではなく、

切らないために、また、切っても出来るだけ少

なくならないように一生懸命あがいてみる事が

重要であって、やはり人口は街の力の源になる

と思います。先ほど言った企業誘致、あるいは

子供達の指導者を呼ぶことで、高校生などをた

くさん留萌に呼ぶ。このような取り組みを行う

事で、何とか人口減少を鈍化させ、場合によっ

ては人口２万人を維持していく。また減ったと

しても長い時間をかけて減少していくように、

色々考えて街の活力を向上させたいと思ってい

ます。

　今回、市長に呼ばれてやってきましたが、本

当にうれしく思っておりますし、このような場

所でお話する機会を与えていただいた事に感謝

をしています。「一体、道から来た渡辺さんて

何をやっているんだろう？」思っている方が多

いと思いますが、実はこのような事をやってお

ります。実際、具体的な話は出来ずにお話をし

ておりますが、１年後位にきっと現実的な話と

して皆様の前でお話しできると思います。その

時に皆さんが「確か言っていたな」と分かって

いただけると思います。その時が迎えられます

ように一生懸命努力をしていきたいと思います。

ぜひ応援をいただければと思います。

　つたないお話でしたが、これで終ります。本

日はありがとうございました。
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